



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

psychiatres

Question écrite n° 28900

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de la santé, de la famille et des personnes handicapées sur les conséquences que peut entraîner la pénurie de plus en plus grande de psychiatres pour les jeunes enfants et les adolescents. Les spécialistes sont de moins en moins attirés dans ce secteur où les besoins ne cessent de croître, et le pourcentage des jeunes est trop faible pour assurer le renouvellement de la profession à l'avenir. Il lui demande quelles dispositions peuvent être prises pour améliorer cette situation et assurer un meilleur contrôle de la santé des enfants.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28900

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 novembre 2003, page 8917